

# COSAS DE MI Pueblo

INFORMACIÓN VECINAL DE ALHAMA

Edita: PSOE de Alhama de Murcia | [www.psoealhama.es](http://www.psoealhama.es) | Depósito Legal: MU 1018-2014

## El Gobierno socialista cumple sus compromisos para mejorar Alhama

+3.000.000 € invertidos en educación pública e igualdad de oportunidades

+4.000.000 € para el cambio de redes de agua potable y saneamiento

**El Ayuntamiento**, una de las 10 instituciones más transparentes de España



Más de 500 niños y niñas disfrutarán cada curso del nuevo comedor y pabellón multiusos del colegio Sierra Espuña

***“Alhama merece toda mi dedicación y esfuerzo”***



### Vecinos, vecinas

Me dirijo a vosotros a través de estas líneas para deciros lo orgullosa que me siento de ser la primera mujer alcaldesa de nuestra querida Alhama, el lugar donde he nacido, vivido y formado una familia. Deseo rendir homenaje a todos aquellos que lucháis cada día para salir adelante y para hacer de este municipio un lugar único.

Quiero acompañaros a conquistar vuestros sueños, a que hagamos juntos el camino y disfrutemos de nuestra hermosa tierra. Seguiré trabajando sin descanso para alcanzar los objetivos que nos hemos marcado y devolveros el respaldo y el cariño que me habéis dado.

**Mariola Guevara Cava**  
Alcaldesa de Alhama de Murcia



# Mariola Guevara Cava

Alcaldesa de Alhama de Murcia y titular de Educación, Juventud y Sanidad

**[ "Hemos hecho un gran esfuerzo, pero debemos seguir invirtiendo en educación pública porque es el futuro de nuestros hijos e hijas"**



**ATENCIÓN A LAS NECESIDADES**  
en todos los centros educativos públicos a petición de sus responsables



**BANCOS DE LIBROS**  
en colaboración con las AMPAS, siendo una iniciativa pionera en la Región



**PROGRAMA CONECTANDO PEDANÍAS**  
alumnos/as de los coles de Alhama y de las pedanías para conocer su entorno



PREMIOS A LA CULTURA DEL ESFUERZO



PROGRAMA DE ACTIVIDADES DE OCIO Y TIEMPO LIBRE



**ALHAMA DE MURCIA**  
ciudad educadora



**PROYECTO NUEVO INSTITUTO**  
Valle de Leiva



**TALLERES ESCOLARES**  
de elaboración de Mayos

- ✓ Centros escolares **cardioprotegidos**
- ✓ Talleres de **teatro y cine**
- ✓ Proyecto **Experiencia Idioma**
- ✓ Servicios de **zampabús y proximidad matutino**
- ✓ Servicios de **traducción, mediación y asesoramiento**
- ✓ Subvenciones a **proyectos en centros educativos**
- ✓ **Adaptación del comedor** del colegio Antonio Machado
- ✓ **Formación del profesorado** y la **comunidad educativa**
- ✓ Grandes conferencias: **César Bona, José Ramón Gamo y Salvador Martínez**
- ✓ **Natación** escolar
- ✓ Medidas alternativas a la **expulsión**
- ✓ Programa de acompañamiento **Agente Tutor**



**BECAS ERASMUS Y AYUDAS AL TRANSPORTE**



**PROGRAMAS PARA JÓVENES**  
con necesidades especiales



**REFUERZO EDUCATIVO GRATUITO**  
ESO+Bachiller



PIZARRAS DIGITALES Y APARATOS DE AIRES ACONDICIONADO



ESCUELAS DE VERANO, NAVIDAD Y SEMANA SANTA



**Antonio García Hernández**  
Concejala de Pedanías, Infraestructuras y Servicios Públicos, Eficiencia Energética, Agua y Medio Ambiente



## Obras de mejora y renovación de las redes de abastecimiento y saneamiento en:



Avenida de España recién renovada

► C/ Pedro Gambín, C/ Roque Sánchez Javaloy, C/ Lorenzo Andreo y C/ Fray Junípero Serra: **359.853,00 €.**

► Barrio del Carmen: **1.131.987,07 €.**

► Proyecto de instalación de bombeo para abastecimiento de agua potable a la urbanización Condado de Alhama: **184.146,05 €.**

► Obras de emergencia en la C/ Isaac Albéniz: **62.430,30 €.**

► C/ Colón y adyacentes: **672.475,06 €.**

► Avda. Cartagena, C/ Círculo, C/ Los Pasos, C/ Florencio Javaloy, Acequia Espuña: **556.820 €.**

► Sectorización fases I y II: **95.182,26 €.**

► Solución a los contadores que se encuentran en el interior de las viviendas: **167.279 €.**

► Obras en C/ Vidal Abarca, Las Flotas, El Berro, La Costera: **360.000 €.**

► Renovación de redes y pavimento en C/ Parricas: **628.030 €.**

**TOTAL INVERTIDO: 4.218.202,74 €**

## Arreglo de caminos rurales



► Se ha acometido el arreglo y acondicionamiento de numerosos caminos rurales en Alhama y sus pedanías, como el del Romeral, los Cordones, las Viñas, Majalejo, San José, Las Flotas y La Mata, entre otros.

**[** "Cuando llegamos en 2015 en Alhama había más de un millón de metros cúbicos de agua que no pasaba por los contadores. Cualquier Gobierno responsable debe solucionar eso. Y es lo que estamos haciendo"

## Reducimos más de un 10% la factura de la luz

Renovamos más de 1.400 farolas antiguas por nuevas con iluminación LED.



Hemos conectado los centros de transformación eléctrica para **evitar las continuas caídas del suministro** (barrio las Filipinas y avda. Ginés Campos), además de **soterrar los tendidos**.



Recuperamos más de 30 km. de senderos tradicionales en la sierra de La Muela, un trabajo por el que siempre ha luchado nuestro presidente, Manuel Gambín.



## Nueva calle Parricas



## Vehículos y maquinaria 100% eléctrica para parques y jardines



## Apuesta decidida por las pedanías

- ✓ Servicio de taxi a demanda subvencionado al 50%
- ✓ Wifi gratuita en las cinco pedanías
- ✓ Parque de bolos en **El Cañarico**
- ✓ Renovación de redes de agua en **La Costera**
- ✓ Renovación del salón social en **Las Cañadas**
- ✓ Recuperación de caminos y senderos en **Gebas**
- ✓ Renovación de la calle Sánchez Puerta en **El Berro**
- ✓ Convenios asociaciones de vecinos: **4.400 €** (cada una)



## Antonio José Caja García

Concejal de Urbanismo, Industria, Transparencia, Participación Ciudadana, Agricultura, Ganadería Nuevas Tecnologías y Deportes

*“Esta legislatura vamos a invertir más de dos millones de euros en la mejora y ampliación de nuestros espacios deportivos”*

## ARREGLO Y MODERNIZACIÓN DE LAS INSTALACIONES DEPORTIVAS



Gimnasio Guadalentín, rocódromo, nuevo parqué en el pabellón Adolfo Suárez y pronto un nuevo suelo en la pista de atletismo

## REGENERACIÓN DE NUESTROS BARRIOS



Nuevo vial de acceso al barrio de Los Dolores y nuevo pabellón de deportes en El Praíco

## Alhama, entre las 10 administraciones más transparentes de España

► Nos comprometimos a cumplir los 80 indicadores que marca Transparencia Internacional, pero quisimos ir mucho más lejos. Hoy nos situamos entre los diez municipios más transparentes del país, con un portal en el que se pueden consultar 137 indicadores. Y a través del portal 'Dónde van mis impuestos' cualquier vecino puede ver a qué se destina cada céntimo del presupuesto local.

## Pioneros en participación ciudadana: escucha en la calle



► Hemos puesto en marcha los primeros presupuestos participativos en Alhama, manteniendo reuniones por barrios, escuchando a los vecinos y dándoles la oportunidad de proponer y votar sus proyectos.

► También realizamos la primera consulta vecinal de nuestra historia para elegir la ubicación del nuevo IES Valle de Leiva.

## El Parque Industrial, la joya de la corona



► Estamos dotando a nuestro Parque Industrial de todos los servicios, como la fibra óptica, y ampliéndolo para las nuevas empresas que van llegando, generadoras de empleo y riqueza para Alhama. A todas les ofrecemos cuatro principios básicos: seguridad jurídica, agilidad administrativa, igualdad de trato y transparencia.

El Polígono es una de las opciones más atractivas para que se instale aquí la industria de la Región, gracias a su situación geográfica y a un precio del suelo altamente competitivo, por la compra de esos terrenos en los años 80.

POSICIÓN	ENTIDAD	ÍNDICE	PORCENTAJE
1	Ayuntamiento de Águilas	141 de 159 indicadores	88,66%
2	Ayuntamiento de Alhama de Murcia	137 de 159 indicadores	86,06%
3	Ayuntamiento de Cieza	107 de 159 indicadores	67,3%
4	Ayuntamiento de Molina de Segura	106 de 159 indicadores	66,57%
5	Ayuntamiento de Cehegín	103 de 159 indicadores	63,52%
6	Ayuntamiento de Lorca	97 de 159 indicadores	61,01%
7	Ayuntamiento de Cartagena	94 de 159 indicadores	59,12%
8	Ayuntamiento de San Pedro del Pinatar	87 de 159 indicadores	54,72%
9	Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas	68 de 159 indicadores	42,77%
10	Ayuntamiento de Murcia	66 de 159 indicadores	41,51%



## Alicia Martínez Martínez

Concejala de Cultura y Patrimonio, Turismo  
Festejos y Transportes

*"Alhama siempre ha sido un referente cultural. Hemos potenciado aquellas áreas que nos identifican, innovando para situarnos a la vanguardia sin perder nunca nuestras raíces"*

# ¡Los Mayos son de Interés Turístico Nacional!



- ◆ LA PLANTADA COMIENZA EL SÁBADO
- ◆ MÁS Y MEJORES PREMIOS
- ◆ RECUPERAMOS EL FESTIVAL FOLK
- ◆ MAYOS EN BICI Y TREN DE MAYOS Y CRUCES
- ◆ TALLERES PARA ESCOLARES Y MAYORES
- ◆ FACHADAS Y BALCONES EN GALANADOS



## Teatro cine renovado y seguro

► Este espacio, tan utilizado por vecinos y visitantes, presentaba numerosos deterioros y deficiencias, tanto en comodidad como en seguridad. Ha sido remodelado por completo, ahora cuenta con nuevas butacas, suelo, escenario, telón, accesos, sonido e iluminación, almacén y dispone de unos de los mejores camerinos de toda la Región de Murcia.



## Festivales y conciertos en la calle



Festival MAY FEST y concierto de La Mundial en la feria de 2017

## Memoria Histórica: reconocimiento



Homenaje a los alhameños víctimas de los campos de concentración nazis

## Recuperando el patrimonio



Trabajos en yacimientos de Las Paleras, Inchola y El Murtal

## Alhama, referente cultural

► Se han realizado numerosos conciertos, exposiciones, literatura y teatro. Destaca la II bienal M<sup>a</sup> Dolores Andreo, el certamen de relato breve Alfonso Martínez Mena y el festival ECOS de Música Antigua de Sierra Espuña.



'Les Tambourins' en Los Baños



## Nani Navarro Guillermo

Concejala de Servicios Sociales, Igualdad, Mayores, Comercio, Hostelería y Consumo

### Plaza de Abastos techada y remodelada



► Los comerciantes de la Plaza llevaban años solicitando una cubierta y una renovación de los desagües y reparar las goteras. Hemos dado solución a estos problemas, haciendo una reforma integral: nueva cubierta, tejas, aseos, accesos, cuarto de residuos, red de saneamiento, suelo y alumbrado.

### Fomento del Comercio y la Hostelería



- ✓ Feria de tarde
- ✓ Comercio en la calle
- ✓ Alhama de tapas y cócteles
- ✓ Aseos, aparcabicis y aparcamientos
- ✓ Proyecto dinamización del comercio

*“Una de las principales apuestas es trabajar por implementar el principio de igualdad y no discriminación desde todas las políticas municipales”*

### Plan de Igualdad

Para erradicar la discriminación por razón de género, implantamos el principio de igualdad en todas las políticas municipales, basado en dos líneas: integrar la perspectiva de género en las acciones políticas y garantizar el derecho de igualdad entre hombres y mujeres.

### Consumo

La gestión de la OMIC es diaria, informando, tramitando y mediando en los conflictos, resolviendo positivamente un 90% de ellos. Se realizan charlas informativas en secundaria, radio, asociaciones, mayores, etc.



Tal como nos comprometimos, hemos reducido el recibo de la basura un 30% para todos los mayores de 65 años y personas que viven solas con escasos recursos económicos.



Además, a través de Cruz Roja, se está ayudando a los mayores que lo necesitan, sobre todo a realizar tareas básicas: ir al médico, al mercado o tirar la basura.



## Felipe García Provencio

Concejal de Hacienda, Recursos Humanos, Policía Local y Protección Civil

### Cambio de modelo de Servicios Sociales

- Nuevo modelo para la concesión de prestaciones económicas de apoyo familiar e inserción social.
- El programa municipal de mediación intercultural fomenta la convivencia vecinal.
- Contratación de personas en riesgo de exclusión.
- Aumento presupuestario para las subvenciones destinadas a proyectos de carácter social.
- Carta de Servicios: cumplimiento de los compromisos con los usuarios.
- Mejora de la empleabilidad para personas con problemas de salud mental.
- Aumento de plazas en el centro de día de Las Salinas.
- Servicio de ayuda a domicilio a través de dependencia.



Itinerarios informativos y formativos

*“El nuevo sistema de concesión de ayudas sociales ha posibilitado una mejora de la autoestima de las personas desfavorecidas, así como mayores posibilidades de inclusión social”*

### Seguridad ciudadana

- Junta Local de Seguridad: descenso mantenido en el tiempo de los delitos cometidos en nuestro municipio, gracias a la labor preventiva que realiza Policía Local y Guardia Civil.
- En Policía hemos apostado por la formación y hemos mejorado los recursos con nuevos materiales y vehículos. La nueva dirección es una realidad con la llegada del Oficial Jefe.
- Los voluntarios de Protección Civil siguen comprometidos en tareas de apoyo en diferentes eventos, así como en prevención de incendios y emergencias.



Nuevos vehículos adquiridos para Policía Local

Entidades  
sociales  
con las que  
colabora el  
Ayuntamiento





## Pedro (Piqui) López Robles

Concejala de Atención al Vecino  
y Calidad Urbana

## Atención a los vecinos

► El concejal ha recibido durante estos tres años a más de 2.000 personas, resolviendo un 80% de las incidencias.



*“Los pequeños problemas de nuestros vecinos son tan importantes como los grandes proyectos”*

## Arte urbano

► Desde Calidad Urbana se han embelleciendo diferentes espacios públicos, como los murales en la Plaza de Abastos y en la avenida Antonio Fuertes.



MEJORALHAMA  
INCIDENCIAS



### Solo tienes que seguir estos pasos:

1. DESCÁRGATE LA APLICACIÓN (Android/iOS)
2. REPORTA LA INCIDENCIA de forma sencilla
3. CONSULTA SU ESTADO de resolución
4. PRONTO QUEDARÁ RESUELTA



## Al lado de las personas con movilidad reducida. Campaña 'Tú también puedes ser una #PMR'

► A través de los presupuestos participativos y a iniciativa del vecino Pedro Tudela (D'Genes) salía adelante la campaña de concienciación sobre las personas con movilidad reducida. Estamos modificando aquellos elementos urbanos que impiden el paso de las PMR.



Marcha a favor de las PMR y mejoras posteriores en las aceras



## Eva María Sánchez García

Concejala de Asociaciones y Dependencias

## Reorganización de espacios municipales para las distintas asociaciones



La Casa Amarilla acoge a varias asociaciones, como la AECC, y otras de nueva creación, como el Club Slot Alhama



► Una de las nuevas asociaciones, Ambrosía, decoraba el pasado 21 de mayo la plaza de la Constitución para celebrar el Día Mundial de la Diversidad y participaba en el Día Mundial del Voluntariado.



## Francisco José Navarro Arenas

Concejal de Empleo y Desarrollo Local

## Formación y asesoramiento

► Se han realizado talleres y cursos formativos para trabajadores en activo y desempleados, como 'Jardines de Alhama II', 'Operaciones auxiliares de servicios administrativos', 'Fitosanitarios', 'Idiomas', 'Carretilla elevadora', 'Manejo de tractor', 'Camarero/cocinero', 'Fontanería' y 'Electricidad', en colaboración con diferentes empresas. Desde este área se están planificando ya nuevos cursos.

► En octubre de 2015 el Ayuntamiento presentaba el proyecto de Desarrollo Urbano Sostenible 'Alhama Suma', con el que se viene solicitando una subvención de fondos europeos para el desarrollo. También se ha trabajado en la 'Estrategia Leader' para un desarrollo sostenible e inteligente.

► En el último año se atendió casi a un centenar personas interesadas en el autoempleo, algunos derivados al programa 'Alhama Emprende' para afianzar su idea de negocio.

► Se han establecido convenios con diferentes entidades para la limpieza y conservación de espacios públicos. Y seguimos trabajando para el pueblo de Alhama.

## Bienestar y ocio para mascotas



Parque canino en la urbanización Nueva Espuña

## #AlhamaCívica

► A lo largo de esta legislatura se han realizado distintas campañas dirigidas a concienciar sobre un municipio mejor: cacas de perro, orines en la calle, exceso de ruidos, control de velocidad, compromiso medioambiental, recogida de envases y separación de residuos ('Recicla y respira').



Jornada de reciclaje (izq.) y teatro 'Recicla con Drilo'

## Más y mejor limpieza: recogida de basura pionera en la Región

► El nuevo contrato de basuras establece importantes mejoras: habrá más días de limpieza en los barrios, Alhama será el primer municipio de la Región en implantar el quinto contenedor, para basura orgánica y se pondrá en marcha un ecoparque móvil. Además, los nuevos vehículos y maquinaria serán más eficientes, minimizando el ruido y las molestias a la población.



Nuevos contenedores que se van a instalar en Alhama



Proyecto de remodelación de la Casa de la Cultura

## En 2019 estrenaremos Casa de la Cultura

► Despues de 40 años se va a acometer la reforma integral del salón de actos de este espacio, cambiando la cubierta, el suelo, las butacas, el escenario, los revestimientos, la iluminación y el sonido. Ademas contará con una entrada elegante y renovada. Todo ello con una inversión de 300.000 euros para darle un mayor y mejor uso a la Casa de la Cultura, tan utilizada para multitud de eventos.



Hall de la Casa de la Cultura



# ¿En qué se gastaron los 80 millones de euros de la legislatura pasada?

**Partido Popular y Ciudadanos de Centro Democrático dejaron más de tres millones de euros de deudas en el Ayuntamiento y su mayor inversión fue la calle Postigos**

► Desde que el PSOE de Alhama llegó al Ayuntamiento en 2015, después de 16 años de gobiernos del PP, ha logrado acabar con las numerosas deudas que dejaron los populares en las arcas municipales, además de tener que afrontar una caída de más de un millón de euros en el presupuesto por la bajada de la contribución en los terrenos urbanizables y encontrarse con una sentencia del Tribunal Constitucional que anulaba los ingresos por plusvalías de esas urbanizaciones, lo que ha obli-

gado a devolver a los bancos más de cinco millones de euros.

Entre 2011 y 2015 el Gobierno del PP y CCD, con un presupuesto anual medio de más de 20 millones de euros, la inversión más destacada que realizó fue el desastre de la calle Postigos.

El Partido Socialista, además de sanear las cuentas, habrá reducido a lo largo de estos cuatro años más de 640.000 euros el coste total del Gobierno municipal, destinándolo a educación pública e igualdad de oportunidades y cumpliendo así su principal compromiso electoral.



Hundimientos en la calle Postigos, inaugurada en marzo de 2015

## LO QUE DEBES SABER SOBRE LAS CUENTAS MUNICIPALES

### Deudas que dejaron PP+CCD

### 2011-2015

### 2018 (PSOE)

Deuda con los bancos	883.280,97 €	pagada
Deuda sentencia Bavinor (tinajas)	543.388,64 €	pagada
Deuda sentencia con Socamex	748.850,71 €	pagada
Deuda sentencia Auditorio	83.338,21 €	pagada
Deuda con los funcionarios	245.913,70 €	pagada
Sentencia plusvalías cobradas en 2014	714.773,65 €	pagada
<b>DEUDA TOTAL DEL AYUNTAMIENTO:</b>	<b>3.219.545,82 €</b>	<b>0 € (SIN DEUDAS)</b>

### PSOE: tres años y medio gestionando con solvencia el dinero de los alhameños

► El Gobierno local del PSOE ha pagado todas las deudas del Ayuntamiento. Además se han realizado numerosas e importantes inversiones, gracias al trabajo constante y a una política económica responsable, mirando hasta el último céntimo del dinero público que se gasta.

**Dinero en la caja municipal en las últimas tres legislaturas: el PP lo bajó casi un millón de euros entre 2011 y 2015 sin realizar apenas inversiones**

En 2011 había en caja

**7.642.034€**



A la salida del Gobierno del PP + CCD (2015) dejaron  
**6.708.425 €**  
(-933.609 €)



En junio de 2018 tras el cambio de alcaldía había  
**10.780.680 €**  
(+4.072.255 €)

# EL LÍO DE LA PARAMOUNT

## La irresponsabilidad de los concejales del PP y CCD puede costarnos 40 millones de euros

**La promotora del parque reclama una cifra desorbitada por daños y perjuicios contra la Comunidad Autónoma y el Ayuntamiento de Alhama de Murcia**

**El 9 de mayo de 2013 los nueve concejales del Partido Popular y los tres de Ciudadanos de Centro Democrático aprobaron un Plan Especial temerario, pese a las advertencias de la oposición de PSOE e IU-Verdes ante la falta de seguridad jurídica. Todo por una foto**



**Paramount Park**

ALHAMA ★ MURCIA ★ SPAIN



Terrenos donde se iba a ubicar el parque

### El sueño que se puede convertir en pesadilla

► Alhama tuvo el sueño de la Paramount, pero la nefasta gestión del anterior equipo de Gobierno ha provocado que una reclamación judicial amenace ahora a nuestro Ayuntamiento con un desembolso de 39.584.108 euros. La ruina para varias generaciones.

El PSOE estuvo de acuerdo inicialmente con la llegada de Paramount Park al municipio, pero en 2011 con la llegada del nuevo equipo de Gobierno formado por el Partido Popular y Ciudadanos de Centro Democrático (anterior marca del actual C's), apoyaron un cambio de ubicación del lugar donde se iba a construir el parque, llevándolo a unos terrenos junto al paraje protegido de la sierra de Carrascoy-El Valle.

Este cambio hizo saltar las alarmas al Grupo Municipal Socialista, ya que la nueva ubicación contaba con una protección especial de espacio natural, y es la Comunidad Autónoma quien debe fijar esos límites, no el Ayuntamiento.

El 9 de mayo de 2013 hubo un pleno extraordinario, a mediodía, para aprobar el Plan Especial de la Paramount. Nuestro secretario general entonces, José Espadas, propuso al equipo de Gobierno formado por nueve concejales del PP y tres de CCD, "dejar en suspenso la superficie afectada por el plan

especial de protección de la sierra de Carrascoy hasta el momento en que por la dirección general de Medio Ambiente se emitiera certificado donde se acredite que estos terrenos no cuentan con la categoría de suelo no urbanizable de protección específica, por no estar sujetos a algún régimen específico de protección incompatible con su transformación urbanística".

Los concejales de PP y CCD no tuvieron en cuenta estas advertencias, tenían mucha prisa por echarse una foto que estaba prevista tan solo tres horas después del pleno. Pese a las presiones tan brutales que recibimos, no mordimos el anzuelo y les dijimos que ese plan que se estaba aprobando podría ocasionar graves problemas al Ayuntamiento y, por tanto, a todos los vecinos y vecinas de Alhama. No contentos con eso, los meses siguientes hablaron alegramente de que se crearían más de 22.000 puestos de trabajo, jugando con la ilusión de la gente y con la desesperación de los parados.

El Tribunal Superior de Justicia de Murcia estimó en julio de 2017 que, de la superficie total del proyecto (1,5 millones de metros cuadrados), unos 320.000 m<sup>2</sup> quedaban dentro del espacio protegido, anulando así el acuerdo de Pleno del 9 de mayo por el que se aprobó de forma definitiva el proyecto Paramount "por no ser conforme a derecho". El Ayuntamiento solo dio carpetazo cuando hubo una sentencia firme, y tal como dijimos: "o había parque o volvería a haber limoneros".

Ahora, la promotora Premursa nos reclama el dinero de sus gastos, nada menos que 40 millones de euros.

Desde el Partido Socialista de Alhama, con el apoyo del PSRM-PSOE, queremos transmitir tranquilidad. Una vez más nos toca remar con el viento en contra y sacar adelante una situación muy difícil por culpa de quienes solo han mirado por sus intereses partidistas, pero no vamos a permitir bajo ningún concepto que esa irresponsabilidad perjudique al conjunto de los vecinos de Alhama.



Colocación primera piedra de la Paramount (31/05/2012)